

SUR L'IMMORTALITE

Si vous craignez la mort et pensez que ne plus être là serait la pire chose qui soit, pensez à nouveau que la vraie horreur existentielle est que tout pour vous pourrait ne jamais finir : vous pourriez être immortel. Étant donné que tout ce qui pourrait arriver finira par arriver infiniment innombrables fois, la question est maintenant : avons-nous un temps infini ? Il y a des chances que les univers soient récurrents et que c'est connu comme la récurrence éternelle, l'univers va chauffer la mort et recommencer à zéro infiniment innombrables fois, mais pour vous cela devient encore plus intéressant. L'immortalité quantique affirme qu'à chaque fois qu'une fonction d'onde s'effondre, comme la super position de l'électron en orbite autour d'un atome, pour chaque résultat possible, la réalité se divise de sorte que Juste dans des univers parallèles, vous n'avez même pas lu ce post, cela signifie que pour chaque cas pour chaque atome de l'univers, la réalité a divisé des milliards de fois. S'il y a une bombe avec 50 % de chance d'exploser chaque seconde à côté de vous, suivant l'interprétation de plusieurs mondes, l'univers se séparera chaque seconde en l'un de vous survivant et l'autre vous explose et donc avec cela en tête, il n'y aura qu'un seul chemin dans lequel vous survivez, et étant donné que c'est la seule, votre conscience se transférera sur cette ligne, et donc dans votre perspective, vous serez juste debout près de la bombe en vous demandant pourquoi elle n'explose jamais, sans réaliser que dans des milliards d'univers parallèles, vous êtes déjà mort. Aussi longtemps que vous avez une chance de survie, votre conscience existera dans cet univers où de cette façon, vous êtes immortel.